
Fe y Oración

Un sermón de Padre Juan Sandoval Propio 18, Año B

Sean Gratos los dichos de mi boca y la meditación de nuestros corazones, Oh Señor, nuestra roca y nuestro redentor. AMEN.

Fe es central de nuestras vidas y los diez mandamientos son rectos. Muchas veces fieles me han preguntado en como orar a Dios. ¿De qué manera puedo orar o hablar con Dios?

Para muchos, abrir el Libro de Oración Común y buscar una oración que pertenece a lo que necesita. Por ejemplo, buscando como usar los dones que Dios te ha dado. En página 717 hay oración por el justo uso de los dones de Dios. Escuchen.

Omnipotente Dios, cuya mano amorosa nos ha dado todo lo que poseemos: Concédenos gracia para honrarte con nuestros bienes y, recordando la cuenta que algún día tendremos que rendir, serte fieles mayordomos de tu generosidad; por Jesucristo nuestro Señor. Amén.

Pueden hallar muchas oraciones para diferentes situaciones y personas. Pero también las oraciones de nuestros corazones y nuestras almas son bonitas y importantes. Estas oraciones son su propia charla directamente con Dios. Pero también hay las oraciones por un medio como Santa María, madre de Dios. Muchas personas piden a uno de los santos o santas que les ayuden comunicar con Dios.

El salmo y las lecturas nos dirigen a la biblia y oraciones. El salmo comienza con “la ley del Señor es perfecta, que aviva el alma, los mandamientos del Señor son rectos, que alegran el corazón. “

Los mandamientos son leyes para vivir nuestra vida. Son leyes en nuestra relación con Dios y con los seres humanos.

Luego Santiago nos habla de orar a Dios, orar fielmente. Nos dice que debemos orar por todos que son pecadores, incluyendo si mismo. También nos dice que oremos por los enfermos para que sean sanados. Pienso que casi todos tienen o han tenido alguien que esta o fue enfermo. Quizás era una enfermedad como COVID, pulmonía o algo muy serio. Pero también puede ser algo del espíritu o mente. Cada domingo oramos por muchos en las oraciones de los fieles. Siempre por enfermos, por los necesitados, por los necesitados, por los afligidos, por los difuntos y por nuestras familias. Hay oraciones para todo esto en el Libro de Oración Común.

¿Como podemos orar en el templo? Pues siempre la Eucaristía es una oración y durante la Eucaristía, cantamos (una manera de orar), oraciones, y dar alabanzas al Señor, pidiendo que ayude a los que están en tiempos difíciles.

Hay siete diferentes tipos de oración. Todo es explicado en El Bosquejo de Fe o El catecismo. También esto se haya en nuestro Libro de Oración Común. Oración es muy poderosa y hay siete, 7, clases de oración.

Adoración es elevar nuestro corazón y mente a Dios y gozar en ser.

Alabar solamente por dios y su divino ser que nos espera, no para obtener algo.

Acción de gracias por todas bendiciones de la vida, como presentación

Peticiones e Intercesiones por los demás y por nuestra redención. Muchas veces pedimos a Santa María u otro santo para ser nuestro intercesor.

Penitencia es confesar nuestros pecados y como cambiaremos, como tomamos nuestra cruz para seguir el ejemplo de Cristo.

Oblación es hacer una ofrenda de nuestra vida y obras en el nombre de Cristo. Es un compromiso hacer una ofrenda como el soldado durante de la segunda guerra mundial. El hizo una ofrenda de hacer La Vía Crucis en una montaña. Tuvo algunos años para esculpir cada una de las estaciones, hecha de piedra. Es uno de mis lugares favoritos en todo el mundo.

Así cuándo oremos fielmente, nos dice que oremos más frecuentemente. Tengan cariño para los afligidos, los enfermos, los pobres, los forasteros y para nuestra iglesia. Que siempre salga algo bueno de nuestro corazón y nuestros labios.

Finalmente, Jesús nos dice que no vino a cambiar o abolir los Mandamientos, sino que vino a cumplirlos. Jesús habla de "transformación". Guardó los mandamientos y las leyes del judaísmo, pero criticó de los escribas y fariseos por su "interpretación" de las leyes y mandamientos. Jesús nos habló como una guía transformadora especialmente para la "*felicidad de los pobres*" y la "*bendición de los perseguidos*". Jesús además nos dice que él está aquí para "unirnos" al reino.

Estamos aquí para hacer la obra de Dios en la tierra en beneficio de todos los demás y este es nuestro hogar de transición. Promover la diversidad, nutrir, ser buenos administradores, amar, servir y dar gracias a Dios por permitimos estar aquí y hacer crecer el Reino de Dios en la tierra.

AMÉN.